



Estimadas familias:

Nos ponemos en contacto con vosotras para informaros de que este año el centro participa en el Programa escolar de consumo de frutas, hortalizas y leche organizado por la Junta de Castilla y León. Este programa proporciona a los centros productos frescos para que se repartan en los recreos entre el alumnado y de este modo fomentar su consumo como parte de una dieta saludable. A lo largo del presente curso nos irán llegando al centro distintas entregas de estos productos y os iremos informando de en qué días se producirán los repartos en los recreos.

Solicitamos vuestra colaboración para concienciar a los alumnos sobre la importancia de llevar una dieta saludable y os agradeceríamos que en los días en los que se produzca reparto de productos en el centro se les restringiese el acceso a bebidas, azucaradas y energéticas, así como de productos procesados en los recreos. De este modo, los alumnos tendrán más interés en consumir los productos saludables que les ofrezcamos.

Finalmente, os informamos de que el día 7 recibiremos la primera entrega de productos y que, por tanto, los días 8, 9 y 10 de abril se les entregará a los alumnos una manzana a la hora del recreo.

Muchas gracias por vuestra colaboración.

Un afectuoso saludo,

E.D.